

OBRAS COMPLETAS DEL DR. SAMUEL HAHNEMANN

Atrévete a saber. El conocimiento es poder.
Filanfrater.



Tomo I. 554 pág.

El autor de **HOMEOPATÍA UNIVERSAL**[®], percibió el gran interés por conocer la Filosofía, la Ciencia y Doctrinas de la Homeopatía en todo el mundo. Por eso, asumió tres importantes razonamientos para su elaboración:

EI PRIMERO, da a conocer los principales textos de la Homeopatía, es decir, los libros que autentifican por sí mismos la verdadera DOCTRINA restaurativa del semejante, ellos son: *Organon de la Medicina*, *Materia Médica Pura* y *Doctrina y tratamiento de los miasmas crónicos*, textos que constituyen las **OBRAS COMPLETAS DEL DR. SAMUEL HAHNEMANN**, los cuales son desconocidos, casi en su totalidad, por la gran mayoría de alópatas hispanoamericanos.

Por otra parte, divulgar una eficaz técnica de estudio, para comprender y practicar de un modo idóneo, el conocimiento que contiene el *Organon de la Medicina*, texto que personifica al *Tratado filosófico y científico del semejante* -Homeopatía-.

EI SEGUNDO, es la admirable y grandiosa acogida que ha tenido, tiene y tendrá el *Organon de la Medicina*, en el ámbito mundial. Dio origen, desde hace más de 200 años, a **TODA** la literatura homeopática existente -y aún por venir-. Literatura descrita por la maravillosa filosofía, ciencia y arte homeológico que contiene, así como también por sus logros bienhechores, en cuanto a restablecimientos auténticos que se cuentan hoy por cientos de millares.

EI TERCERO, no menos importante, es que existen ciertas multinacionales e instituciones pseudohomeopáticas que han querido, y quieren a toda costa desvirtuar las enseñanzas cardinales, expuestas en las obras mencionadas, y los aportes insustituibles de grandes homeópatas, incluso las del mismo Hahnemann y Kent. Dichas asociaciones enseñan la “Homeopatía” sobre una base alopática, sin fundamento alguno, y no saben que la Homeopatía está, y estará siempre en contraposición con dicho procedimiento.

A propósito de la profesión homeopática, Hahnemann en ninguno de sus escritos, decretó un sistema o método de enseñanza particular o general, que pueda llevarse a cabo en algún ministerio ni tampoco dejó disposiciones particulares de exclusivismo escolástico. Es decir, la homeopatía o la Homeología no está bajo ningún registro o patente ministerial o escolástico, y en ninguna parte del mundo existe exclusividad alguna, específica, para que su enseñanza sea impartida sobre un fundamento alopatíco. -Est. *Org. Af.* 52-55 y **FH.** 203-204-. Hahnemann, después de ejercer la dominante medicina secular o alopatía, durante doce años, con auténtica integridad, renunció a ella por no tener, desde Hipócrates hasta hoy una base científica verdadera, sino empírica-. Más aun, tuvo que hacer un *des aprendizaje* casi total, sino completo de la alopatía. Efectivamente, confiesa:

“Yo se muy bien que cuando los prejuicios han llegado a establecerse en nuestro espíritu, y han adquirido en él por su antigüedad una especie de carácter sagrado, se necesita mucho coraje para sacudirse uno mismo del yugo de ellos, y que, sólo una fuerza de discernimiento poco común, no consigue librarse de todas las locuras las cuales se nos han inculcado como otros tantos oráculos en nuestra impresionable infancia, no se podrá cambiarlas por verdades nuevas.

Pero la agradable calma que nos proporciona una conciencia tranquila compensa mil y mil veces los esfuerzos que esto no haya podido costar. -*Org.* Nt. 108-.

¿Acaso se transforman en verdades las mentiras por el sólo hecho de su antigüedad? ¿Por ventura dejará la verdad, aunque sólo se haya descubierto hace una hora, de llevar siempre consigo el sello de eternidad? ¿Perderá su carácter de verdad, únicamente porque se acaba recientemente de descubrir? ¿Existe alguna invención o algún descubrimiento que no haya empezado por ser algo nuevo?” V. *Eclesiastés.* 1: 8-11-.

Tampoco, en toda su gran producción literaria -más de 130 trabajos-, leemos o refiere que la Homeopatía, se alterne, implemente, enseñe o practique con fundamento alopatíco. Todo lo contrario, en su extraordinaria y sorprendente obra: **ORGANON DE LA MEDICINA**, abiertamente declara:

La Homeopatía se presenta, pues, como una doctrina curativa muy sencilla, siempre la misma en sus principios y en sus procedimientos, que forma un todo aparte perfectamente independiente y que rehúsa toda asociación con la rutina de la escuela alopatíca que viene a ser su antítesis como la noche lo es del día y jamás tal rutina debería vanagloriarse con el honorable nombre de Homeopatía. **Prólogo del *Organon de la Medicina*.**

Cada uno de ellos -alopatía y homeopatía- es directamente opuesto al otro, y solamente *quien no conoce ambos* puede suponer que puedan aproximarse o relacionarse el uno con el otro o aún que puedan conciliarse o unirse, o ponerse tan en ridículo como para practicar una vez homeopáticamente y otra alopatícamente, según el gusto del paciente; práctica que debería llamarse traición criminal contra la divina Homeopatía. ***Organon de la Medicina. Aforismo. 52.*** Véanse además: ***Aforismos: 23-24, 70.***

Ahora bien, la alopatía o medicina dominante, ha sido siempre antipática con la homeopatía, la ha perseguido de manera violenta, sin contemplación ni justificación alguna -por un espacio de tiempo de más de 200 años-, denigrando no solamente a sus discípulos sino también a sus doctrinas. Por lo tanto, el autor no comprende ¿por qué actualmente los alópatas están tan interesados en la Doctrina Homeopática la cual tiene una considerable proporción de simpatía tanto con la clase médica en particular como también con los terapeutas de todas las escuelas de pensamiento médico y con el público en general?

¡LAS ACCIONES DE HOY SON EL DESTINO DEL MAÑANA!